

# URBANESIA

## Latih Jiwa Korsya yang Baik " Linmas Perempuan Juga Diberikan Pelatihan PBB Oleh Babinsa

Maskuri - [BANJAR.URBANESIA.ID](http://BANJAR.URBANESIA.ID)

Feb 13, 2023 - 18:03



*Latih Jiwa Korsya yang Baik " Linmas Perempuan Juga Diberikan Pelatihan PBB Oleh Babinsa*

MARTAPURA - Tingkatkan kemampuan dan kemahiran para Linmas ditingkat desa. Babinsa Koramil 1006-05/KRI Koptu Paroit memberikan pelatihan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada sejumlah Linmas desa Awang Bangkal Barat diantaranya ada perempuan. Senin (13/02).



Koptu Paroit menekankan bahwa kedisiplinan adalah modal pokok dalam keberhasilan melaksanakan tugas ataupun kegiatan.

Baik itu kegiatan pribadi maupun kegiatan dalam pekerjaan, tanpa kedisiplinan pekerjaan yang dilakukan hasilnya tidak akan bisa maksimal." Ungkapnya"

Para Linmas yang mendapat pelatihan terlihat antusias dalam melaksanakan latihan ini dengan penuh rasa semangat dan senang hati.

Untuk memupuk rasa kebersamaan, persaudaraan dan keamanan, Linmas merupakan bagian dari masyarakat yang harus memberikan contoh bagi masyarakat lainnya dalam penanaman disiplin dan semangat bela Negara, itulah tujuan pelaksanaan kegiatan pelatihan PBB tersebut," tuturnya.

Semangat anggota Linmas itu membuat bangga, meski rata-rata sudah berumur dan tidak muda lagi tetapi mereka (Linmas) tetap semangat dalam melaksanakan pelatihan PBB tak terkecuali para pemuda-pemudi perempuan semangatnya lebih tinggi

Anita Sofya Linmas Perempuan menuturkan, saya ada lagi dua Linmas Perempuan teman yang menjadi anggota linmas ikut serta dalam pelatihan.

Baru merasakan pelatihan ini, karena kami juga anggota bagian Karang Taruna sehingga keinginan dan semangat dalam mengikuti kegiatan Linmas sangat bermanfaat sekali, paling tidak dipercaya dan dapat membantu Masyarakat dalam kesulitan di desa.

Sementara itu Pembakal Awang Bangkal Barat Fazrul membenarkan Babinsa diminta untuk melatih para Linmas diantaranya ada 3 perempuan yang dilatih dalam pembinaan disiplin, kekompakan serta kemahiran.

Tujuannya untuk melatih mereka abdi masyarakat didesa dan jiwa Korsu sehingga dalam menjalankan tugasnya sebagai linmas semakin baik " Pungkas Fazrul.(pendim1006).